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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 10/2022                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 13/10/2022                                                                                    Local: Sala de reuniões do NIPPEC  4 
 5 
Às quinze horas do dia treze de outubro de dois mil e vinte e dois, os membros do Conselho de Centro do 6 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões do NIPPEC sob a presidência 7 
do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores 8 
(as): Antônio Vinícius Silva Caldas, Marcos Vinicius Meiado, Paulo Sérgio da Silva Santos, Camilo Bruno 9 
Ramos de Jesus, Daniel Almeida da Silva, Márcia Regina Curado Mariano, Rafael Neves Almeida, 10 
Joseval de Melo Santana, Alessandra Cabral Nogueira Lima e Flávio dos Santos Silva Reis. Representante 11 
da BICAMPI: Patrícia Severiano Barbosa. Representante do CPD: Marcus Túlio de Araújo Machado. 12 
Faltas não justificadas: Eloah de Jesus, Júlia Renata Pereira, José Gerivaldo dos Santos Duque e Raphael 13 
de Jesus Lisboa Aquino. Faltas justificadas: Alex Fabiano Bertollo Santana, Joelma Carvalho Vilar, 14 
Marcela Eugênia da Silva Cáceres e Moacir dos Santos Andrade. Convidada: Andréa Reis Barbosa. A 15 
reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 08 de 16 
setembro de 2022. Item 03. Alteração do calendário de reuniões do Conselho de Centro. Item 04. Apreciação 17 
do novo parecer relativo à homologação do concurso para professor efetivo do Departamento de Geografia – 18 
Edital n° 001/2022 (processo eletrônico n° 036369/21-25, relatora Prof. ª Marcela Eugênia da Silva Cárceres). 19 
Item 05. Apresentação de ações desenvolvidas pelo setor de Acessibilidade da BICAMPI. Item 06. 20 
Comunicação institucional no CampusIta. Item 07. O que ocorrer.  Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, 21 
o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, fez a leitura da pauta, que foi aprovada pelos conselheiros, e 22 
declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Joseval Santana questionou os motivos técnicos e econômicos que 23 
justifiquem a utilização do novo sistema GLPI, uma vez que a UFS dispõe de um sistema pago e em 24 
funcionamento através do qual podem ser ativadas diversas funcionalidades, além das que já estão sendo 25 
utilizadas. O Prof. Antônio Vinícius deu informes sobre edital de remoção e o preenchimento de vaga gerada 26 
pela aposentadoria de um docente. O prof. Marcos Meiado, chefe do Departamento de Biociências, notificou ao 27 
Conselho de Centro a contratação da professora voluntária Cristianne Santana Santos que ministrará a disciplina 28 
optativa Tópicos Especiais de Botânica no período 2022.2 (processo 23113.042634/2022-35) e a disciplina 29 
optativa Tópicos Especiais de Ciência e Pesquisa no período 2023.1 (23113.042635/2022-08). O Prof. Victor 30 
Hugo, a pedido do coordenador no NIPPEC, deu informes sobre os seminários dos docentes que retornaram do 31 
pós-doutorado – os próximos serão realizados pelas professoras Christina Bielinsk e Adriana Sacramento – e 32 
solicitou que os departamentos ajudem na divulgação a fim de melhorar a adesão; em seguida deu informes 33 
sobre o Mem. 51/2022/NUPATI que solicita vagas nas disciplinas de graduação para estudantes da terceira 34 
idade -2022-2. Item 02. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 08 de 35 
setembro de 2022, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 03. 36 
O Prof. Victor Hugo expôs a necessidade de alterar a data da próxima reunião do Conselho de Centro, do dia 37 
10 para o dia 17 de novembro, e que esta seja realizada no miniauditório uma vez que a alteração do Regimento 38 
Interno do campus estará na pauta. Em regime de votação, a aprovação foi unânime. Item 04. O Prof. Victor 39 
Hugo pediu autorização ao Conselho para ler o parecer, pois, a relatora está impossibilitada de participar da 40 
presente reunião. Com a anuência de todos, realizou a leitura do parecer favorável à homologação do resultado 41 
do Concurso para professor efetivo do Departamento de Geografia, Edital n° 001/2022, Processo Eletrônico n° 42 
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23113.036369/2021-25. O Prof. Daniel Almeida, chefe do DGEI, prestou alguns esclarecimentos. Em regime 43 
de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 05. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao servidor 44 
José Nilson, Transcritor de Braille, cedido pelo Campus de Lagarto e em exercício no setor de acessibilidade da 45 
Bicampi onde tem desenvolvido um trabalho brilhante. José Nilson falou sobre os projetos já executados – 46 
oficinas, palestras, mostras de artetátil – e apresentou um cronograma de ações e projetos a serem desenvolvidas 47 
em todos os meses de 2023 em alusão a datas como o Dia Mundial do Braille, Dia da Literatura Brasileira, Dia 48 
do Intérprete de Libras, Dia Nacional de Luta da Pessoa com Deficiência, Dia Nacional da Alfabetização, entre 49 
outros. Paralelamente à apresentação, o servidor distribuiu entre os presentes alguns materiais de arte tátil 50 
produzidos nas oficinas, materiais gerados pela impressora braille, outros confeccionados manualmente, com 51 
um custo bem inferior e tudo foi bastante elogiado por todos. O Prof. Victor Hugo explicou que tem conversado 52 
com a Prof.ª Lavínia Teixeira, chefe da DAIN, inclusive ela participou da última reunião da Coordenação de 53 
Cursos, oportunidade na qual foram reforçadas algumas necessidades do Campus Prof. Alberto Carvalho em 54 
relação à acessibilidade. O Prof. Victor Hugo também explicou que José Nilson é servidor do Campus de 55 
Lagarto e, há alguns anos, sua cessão ao campus de Itabaiana vem sendo renovada, mas, a pretensão é lotá-lo 56 
definitivamente no Campus de Itabaiana, dada a importância do seu trabalho para um campus de licenciatura, 57 
sem descartar a possibilidade que ele desenvolva atividades em outros campi. José Nilson agradeceu a 58 
oportunidade de divulgar um pouco do seu trabalho e destacou a importância de conhecer para que se possa ter 59 
um novo olhar sobre a acessibilidade. Item 06. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao servidor José Marcos, 60 
um dos administradores do campus e chefe do Setor de Protocolo e Comunicação – SECOM. Após a aprovação 61 
do Regimento do Campus, o setor passará a se chamar Secretaria de Apoio e Comunicação – SECOM. José 62 
Marcos explicou que as atividades do setor estavam limitadas à abertura de processos e a atual gestão notou a 63 
necessidade/possibilidade de que o setor melhorasse a comunicação no campus. Através de slides, José Marcos 64 
apresentou os canais de comunicação disponíveis, os tipos de conteúdo que podem ser divulgados, como 65 
solicitar uma divulgação, o prazo para atendimento e mais algumas informações gerais. O Prof. Victor Hugo 66 
falou sobre o Plano de Comunicação a ser validado pela DECAV, sobre o mapeamento dos processos e solicitou 67 
que os departamentos ajudem na divulgação das ações. A servidora Andréa Barbosa destacou a importância de 68 
alimentar a página do campus e não apenas as redes sociais. O Prof. Joseval Santana falou que na estrutura geral 69 
da UFS existe uma página do DSI que ele não tem acesso para alimentar, por isso tentará linkar com a do 70 
SIGAA. Item 07. O Prof. Victor Hugo falou que as requisições das equipes de manutenção devem ser feitas via 71 
sistema, que a ordem de serviço deve ser seguida, evitando tirar o terceirizado do cronograma para fazer serviços 72 
fora da ordem e que um memorando será encaminhado a todos os departamentos com as orientações aqui 73 
repassadas. O Prof. Victor Hugo falou sobre as solicitações de transporte e a necessidade de comunicar 74 
quaisquer alterações na lista de passageiros, lembrando que o aluno que não estiver na lista e não estiver 75 
segurado, não poderá viajar. O Prof. Marcos Meiado relatou um incidente que ocorreu quando ele retornava de 76 
uma atividade e parabenizou o motorista Adelson pela direção defensiva, pelo cuidado e atenção. Em seguida 77 
solicitou informações sobre a Comissão de Gerenciamento de Resíduos, falou que há algum tempo não está 78 
conseguindo comprar reagentes e o Prof. Victor Hugo explicou que a situação já está sendo resolvida. Nada 79 
mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e 80 
aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-81 
SE, treze de outubro de dois mil e vinte e dois. 82 


